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PANAMÁ – GAC: Visão geral diária das sessões do GAC  
Quinta-feira, 28 de junho de 2018 – 8h30 a 8h45 EST  
ICANN62 | Cidade do Panamá, Panamá 

 

MANAL ISMAIL: Bom dia a todos. Vamos começar em alguns minutos. Estamos 

aguardando a que entrem mais colegas na sala, devido a que 

ontem finalizamos um pouco tarde. 

 Por favor, ocupem seus lugares, vamos começar daqui a pouco. 

Obrigado por estarem aqui tão cedo de manhã, apesar de ter 

finalizado tão tarde ontem a nossa jornada de trabalho.  

Essa é a primeira sessão do GAC do dia de hoje e, como fazemos 

todas as manhãs, nos primeiros 15 minutos veremos uma 

resenha das reuniões e sessões do GAC, que serão levadas a 

cabo ao longo do dia. 

 Hoje é quinta-feira, 28 de junho, estamos no ponto 20 do 

temário. Tem a palavra Tom Dale. 

 

TOM DALE: Obrigado, Manal. Bom dia a todos. A primeira sessão, que vai 

começar em breve, é uma sessão para tratar propostas do grupo 

de trabalho do GAC, sobre o NomCom, e a participação do GAC 

no NomCom. Depois teremos uma sessão na qual o pessoal de 
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apoio ao GAC vai oferecer informação atualizada acerca de 

como está progredindo o projeto do website do GAC, e também 

a equipe de apoio ao GAC, vai nos informar acerca dos 

procedimentos de incorporação de alguns membros, e também 

vai nos informar sobre o apoio para viagens. 

 Depois teremos uma sessão de questões operacionais do GAC, 

que inclui os próximos passos do GAC quanto à função da 

secretaria independente. Depois teremos uma atualização de 

um de nossos colegas, do grupo de trabalho intercomunitário, 

sobre a renda obtida através de leilões do gTLD. E depois 

teremos uma sessão sobre a área de trabalho dois, do grupo de 

trabalho intercomunitário, para a melhora da responsabilidade, 

na qual um dos copresidentes do grupo, vai nos informar sobre 

a conclusão do seu trabalho, e os próximos passos, depois do 

relatório. 

 Depois teremos duas sessões para o GAC. Em primeiro lugar, 

uma sessão informativa da ccNSO, e a lista ISSO 3166, e depois a 

sessão 28 que estava livre nas suas agendas, mas agora tem 

conteúdo. Isso vai ser realizado antes do recesso da tarde, e sob 

pedido do Brasil, dos seus representes que não estão aqui neste 

momento, vamos ter uma sessão em que será tratada a maneira 

na qual o GAC deseja se preparar para adotar uma posição a 

respeito do trabalho do CCWG sobre responsabilidade, em 

caráter de uma de suas organizações estatutátias. 
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 E depois finalizarão as sessões do GAC, e teremos uma segunda 

sessão sobre nomes geográficos, e o grupo de trabalho sobre 

procedimentos posteriores a introdução de novos gTLDs. 

Obrigado, Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado, Tom. Então o que está tentando fazer agora é 

garantir que todos estejam a par sobre a sessão na qual vamos 

coordenar como oferecer nossa contribuição a área de trabalho 

2 do CCWG, depois de publicar seu relatório em nosso caráter de 

organização estatutária desse grupo. Vamos esperar que 

estejam presentes na sala os representantes do Brasil, porque 

eles se ofereceram a liderar o tema. Então vamos aguardar que 

eles estejam presentes na sala, para estarmos certos de 

estarmos todos em sintonia. 

 Com isso então concluímos o tratamento do ponto número 20 

da nossa agenda, a resenha diária das sessões do GAC, e 

passamos ao ponto 21, atualização por parte do grupo de 

trabalho do GAC sobre o NomCom, eu queria verificar se 

estamos prontos para dar início a essa próxima sessão. 

 Vemos que sim, estamos preparados, então passa a palavra 

para Olga. 


